

ПОЛИПЛАСТИК  
ЮГPOLYPLASTIC  
SOUTH

Территория работы

384 тыс. кв. км



Республика Адыгея

Республика Дагестан

Республика Ингушетия

Кабардино-Балкарская Республика

Республика Карачаево-Черкессия

Республика Северная Осетия-Алания

Чеченская Республика

Краснодарский край

Ставропольский край

Ростовская область

Республика Крым и Севастополь



Население:

22,24 млн

12 лет на южных рубежах страны работает ООО «ПОЛИПЛАСТИК Юг». Территория работы – это активно развивающийся регион, контраст сложных городских инфраструктур, горной и морской туристических зон и бескрайних сельхозугодий.

Продвижением продукции Группы ПОЛИПЛАСТИК на этой территории занимается команда из почти сотни высококвалифицированных профессионалов – менеджеров, проектировщиков, специалистов по логистике, финансам и документообороту. За прошедшие пять лет реализовано более 113 тыс. тонн трубной продукции. В 2014 году годовой объем реализации впервые преодолел планку в 26 тыс. тонн.

В регионе активно осваивают инновационную продукцию Группы ПОЛИПЛАСТИК. За пять лет ее доля в общем объеме реализации выросла почти в 8 раз. ПОЛИПЛАСТИК Юг участвует во всех инфраструктурных проектах юга России, обеспечивая их современной и надежной трубной продукцией. В 2012 году компания поставила трубы для восстановления разрушенного наводнением города Крымска и побережья Черного моря. Газопровод из рекомендованной ее специалистами трубы ПРОТЕКТ выдержал два катастрофических наводнения. Современная трубопроводная инфраструктура олимпийского Сочи во многом

обязана поставкам ПОЛИПЛАСТИК Юг: были заново проложены все коммуникации, обустроена прибрежная зона, укреплены берега многочисленных горных рек. Особо следует отметить поставки для системы водоотведения Имеретинской низменности – напорных труб диаметром 1600 мм для глубоководных выпусков и – впервые – труб КОРСИС АРМ диаметром 2400 мм.

Развиваются столицы регионов, увеличивается количество жителей – в 2015 году население Краснодара перевалило за 1 млн человек. В таких условиях развитая инфраструктура – залог благополучия горожан, и ПОЛИПЛАСТИК Юг по-прежнему остается первой ступенью ее реализации. Важные преобразования происходят в сельскохозяйственной сфере юга и республик Северного Кавказа – сегодня впервые за долгое время ведется строительство тепличных комплексов, систем мелиорации полей, животноводческих ферм и прочих сельхозпредприятий. В 2014 году у компании заметно прибавилось работы после воссоединения Крыма с Россией: коммуникации в Крыму сильно изношены, а в некоторых районах попросту отсутствуют.

Юг России продолжает развиваться, и ПОЛИПЛАСТИК Юг вносит ощутимый вклад в это развитие, обеспечивая поставку современных, эффективных и надежных трубопроводных систем.

POLYPLASTIC South has been operating for 12 years in the South of the country. The coverage area is a developing region and features complicated city infrastructure, mountainous and marine touristic zones and endless agricultural land.

The team of almost 100 highly skilled professionals: managers, designers, logistics, finance and document specialists, deals with the deployment of POLYPLASTIC Group products. Over 113,000 tonnes of pipe has been sold within the last 5 years. Annual sales in 2014 surpassed 26,000 tonnes for the first time.

The region is actively implementing innovative products from across the POLYPLASTIC Group and is proving successful. The share of innovative products grew almost 8 times in total sales volume in the last 5 years alone.

POLYPLASTIC South takes part in all the major infrastructure projects in Southern Russia with its modern and reliable pipe solutions. In 2012 the company supplied pipes for the reconstruction of Krymsk and the seafront of the Black Sea after flooding. The gas pipeline made of PROTECT pipes has withstood two catastrophic floods. The modern pipeline infrastructure at Olympic Sochi was also supplied by POLYPLASTIC South:

new networks were built, the seafront territory was improved, and the banks of numerous rivers were reinforced. The supply of 1600 mm pressure pipes for deep-water outlets and the first ever CORSYS ARM pipes with diameter of 2400 mm for the Imereti lowlands are also particular highlights worth noting.

The major cities in the region are undergoing development and their populations are growing. In 2015, the population of Krasnodar surpassed one million. In conditions like these, the developed infrastructure is key to the welfare of citizens – thankfully POLYPLASTIC South remains at the forefront of operations. Important transformations are also occurring in the agricultural sector in the South and in the North Caucasus Republics. Typical projects include the construction of large scale greenhouses and field melioration systems.

The demand for POLYPLASTIC products grew significantly following the reunion of Crimea with Russia as networks in Crimea are extremely worn out or completely missing in some regions.

The South of Russia is continuing to develop. POLYPLASTIC South continues to play a major role in this development by providing modern, efficient and reliable pipeline systems.



Business area

384,000 sq. km



Republic of Adygeya

Republic of Dagestan

Republic of Ingushetia

The Kabardino-Balkar Republic

The Karachay-Cherkess Republic

Republic of North Ossetia-Alania

Chechen Republic

Krasnodar Territory

Stavropol Territory

Rostov Region

Republic of Crimea and Sevastopol



Population:

22.24 mln